



Celebran que Musk invierta en NL; reprochan al Presidente

Legisladores celebraron que la empresa Tesla haya aceptado mantener su inversión en el estado de Nuevo León, aunque opositores reprocharon las supuestas condicionantes que puso el presidente Andrés Manuel López Obrador a la empresa.

“Me extraña muchísimo el regateo del Gobierno federal para condicionar una inversión que beneficia a la economía en general”, señaló el coordinador de los senadores de Movimiento Ciudadano (MC), Clemente Castañeda.

Ante ello y luego de que Tesla anunciara que sí se queda en México, refirió que es una “extraordinaria noticia para México, particularmente para Nuevo León, pero para todo México”.

En tanto, el senador del Grupo Plural, Gustavo Madero, advirtió que este tipo de presiones que ejerció el primer mandatario para que Tesla no invirtiera en el estado, es muy riesgoso para la economía mexicana, toda vez que ahuyenta las inver-

siones extranjeras.

Mientras que el diputado del PRI, Xavier González Zirión, declaró que la llegada de la empresa Tesla a Nuevo León es una gran noticia, que afortunadamente no terminó por descarriar el presidente López Obrador.

El legislador se congratuló de que al final, al parecer fue el canciller Marcelo Ebrard el que medió para conseguir que Elon Musk, dueño de Tesla, continuará con su intención de invertir en México.

Por su parte, el diputado Ignacio Mier (Morena) consideró que la llegada de Tesla es una gran decisión de la que se espera tener más detalles de la operación, de manera particular lo que tiene que ver con el uso y restricciones en el aprovechamiento de agua.

24 HORAS publicó en su edición de este martes, que tras una llamada de López Obrador con Musk se acordó instalar una planta automotriz en México, de acuerdo con fuentes de la Presidencia. / **KARINA AGUILAR Y JORGE X. LÓPEZ**